

Fecha: 13-12-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: Premio Inclusión Achs 2024 reconoció a trabajadores e instituciones por su compromiso con la inclusión laboral de personas con discapacidad

Pág.: 5
 Cm2: 676,7

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

EL 6 DE DICIEMBRE:

Premio Inclusión Achs 2024 reconoció a trabajadores e instituciones por su compromiso con la inclusión laboral de personas con discapacidad

La premiación contó con las categorías de "Entidades Inclusivas", "Reintegro del Trabajador Rehabilitado" y "Espíritu de Superación", en las que se dieron a conocer experiencias de esfuerzo y resiliencia.

La Achs celebró la 36ª versión del Premio Inclusión Achs 2024 en el centro de eventos Metropolitan, con la participación del presidente de la CPC, Ricardo Mewes; la superintendente de Seguridad Social, Pamela Gana, y el director nacional del Senadis, Daniel Concha, entre otros actores del mundo público y privado. En la oportunidad se reconocieron instituciones y trabajadores destacados en las categorías de "Entidades Inclusivas", "Reintegro del Trabajador Rehabilitado" y "Espíritu de Superación".

"La inclusión enriquece el ambiente laboral, integrando miradas y perspectivas diversas, y en ese sentido es fundamental promover la equidad de oportunidades. Hoy tenemos el orgullo de reconocer a aquellas organizaciones, públicas y privadas que se han comprometido y han decidido avanzar en la inclusión laboral para personas con discapacidad. Esto va más allá de recibir un galardón: es el reflejo del trabajo, compromiso e impacto en transformar miles de vidas. Son también experiencias e historias inspiradoras, que demuestran que la inclusión no es solo un ideal, sino una acción que enriquece nuestras organizaciones y comunidades", afirmó Paz Ovalle, presidenta del Directorio de la Achs.



La Achs premia a la entidad ganadora en la categoría "Pequeña Empresa": En la imagen, Ignacio Troncoso, copresidente de Cooperativa Hortinclusiva; María José López, fundadora de Fundación ConTrabajo; Maritza Nuñez, socia fundadora de Cooperativa Hortinclusiva; Paula Vargas, gerente general de Cooperativa Hortinclusiva, y Rodrigo Márquez, gerente de Cultura y Talento de la Achs.



Entrega reconocimiento en la categoría "Mediana Empresa": Alejandro Steilen, presidente central sindical UNT; Antonio Kurth, subgerente de RRHH de CCU; Leonardo Laboureaux, gerente Prevención Metropolitana y Grandes Empresas de la Achs; María Luisa Domínguez, jefa de Gestión de RRHH; Fabián Sáez, encargado de Prevención de Riesgos, y Allen Aravena, analista de Gestión de RRHH, los tres de CCU.



Gustavo Echeagaray, gerente División Comercial y Servicios Preventivos de la Achs; Christian Pritzke, director corporativo de Gestión de Personas; Catalina de la Cruz, directora de Equidad de Género, Diversidad e Inclusión; Carolina Aedo, encargada corporativa de Desarrollo Organizacional y gestora de Inclusión Laboral; Yerko Rebolledo, subdirector de Diversidad e Inclusión, los cuatro de Universidad Autónoma, y Ricardo Mewes, presidente de la CPC, durante la entrega del reconocimiento en la categoría "Gran Empresa".



Entrega del reconocimiento "Reintegro de Trabajador Rehabilitado": Franco Peralta, operario de Mantenimiento de Quimilab HT; Pamela Gana, superintendente de Seguridad Social; Sebastián Herrerros, presidente del Directorio y gerente de I+D; Vania Heróld, gerente de Aseguramiento de Calidad; Héctor Segura, gerente de Administración y Finanzas, los tres de Quimilab HT; Paz Ovalle, presidenta del Directorio de la Achs; Adolfo Barrios, director técnico, y Jhon Quispe, prevención de Riesgos, ambos de Quimilab HT.



Daniel Concha, director nacional del Senadis; María Isabel Meneses, jefa Sección Terapia Ocupacional del Hospital del Trabajador Achs Salud; Rubén Castro, trabajador reconocido con el premio "Espíritu de Superación", y Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs.



Entrega de reconocimiento al equipo de Trabajo Social del Hospital del Trabajador Achs Salud: Isabel Griñen, trabajadora social; Nancy Drogue, jefa Sección Trabajo Social; Benjamín Mujica, gerente; Viviana Hurtado, trabajadora social, y Jessica Castillo, subdirectora médica clínica.



José Luis Fernández, gerente Auditoría Interna de la Achs; María José Zaldívar, directora general de Fundación Teletón, y Ángel Vargas, gerente División Servicios de Salud de la Achs.



Daniela García, médico fisiatra de Fundación Teletón; Virginia Araya, directora; Paulina Calfucoy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad, y Rodrigo de la Calle, gerente División Desarrollo de Producto y Estrategia Digital, los tres de la Achs.